# CONDICIONES GENERALES Y USO DE LA WEB ÉXITO OPOSICIONES

### 1. Titularidad del Sitio Web

La presente página web (en adelante, el "Sitio Web") es propiedad de ÉXITO OPOSICIONES S.L., con domicilio social en Paseo de la Habana 11, 28036 Madrid, y con NIF B02586535. Para cualquier consulta relacionada con el Sitio Web o sus contenidos, puede contactar a través del correo electrónico legal@exitooposiciones.com.

# 2. Aceptación de las Condiciones de Uso

El acceso y uso de este Sitio Web están sujetos a las presentes Condiciones Generales de Uso. El acceso y la navegación por el Sitio Web implican la aceptación plena y sin reservas de estas condiciones. Si el usuario no está de acuerdo con alguna de estas condiciones, deberá abstenerse de utilizar este Sitio Web.

# 3. Objeto del Sitio Web

Este Sitio Web tiene como finalidad proporcionar información sobre los servicios de preparación para oposiciones ofrecidos por ÉXITO OPOSICIONES S.L. (en adelante, "la Empresa"). A través del Sitio Web, los usuarios pueden acceder a contenidos relacionados con el método de preparación, así como otros servicios complementarios.

### 4. Modificaciones

La Empresa se reserva el derecho de modificar en cualquier momento y sin previo aviso las condiciones generales de uso, la presentación y configuración del Sitio Web, así como su contenido y servicios. Las modificaciones serán efectivas desde el momento en que sean publicadas en el Sitio Web. Se recomienda al usuario revisar estas condiciones periódicamente para estar al tanto de las mismas.

### 5. Uso Correcto del Sitio Web

El usuario se compromete a utilizar el Sitio Web y sus contenidos de forma lícita, conforme a lo establecido en la legislación vigente y en las presentes Condiciones Generales de Uso. El usuario no podrá utilizar el Sitio Web con fines ilícitos o que puedan dañar la imagen, los intereses o los derechos de la Empresa o de terceros.

# 6. Propiedad Intelectual

Todos los contenidos del Sitio Web, incluyendo, entre otros, textos, imágenes, gráficos, logotipos, iconos, software y diseño, son propiedad de ÉXITO OPOSICIONES S.L. o de sus licenciantes, y están protegidos por la legislación de propiedad intelectual. El uso no autorizado de dichos contenidos puede constituir una violación de los derechos de propiedad intelectual y dará lugar a las responsabilidades legalmente establecidas.

# 7. Exclusión de Garantías y Responsabilidad



La Empresa no garantiza la disponibilidad, continuidad o el correcto funcionamiento del Sitio Web en todo momento, y excluye cualquier responsabilidad por los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que puedan deberse a la falta de disponibilidad o de funcionamiento del Sitio Web. Asimismo, la Empresa no se hace responsable de los posibles errores u omisiones en los contenidos proporcionados en el Sitio Web.

# 8. Enlaces a Terceros

El Sitio Web puede contener enlaces a páginas web de terceros. ÉXITO OPOSICIONES S.L. no se responsabiliza del contenido, las políticas de privacidad ni de las prácticas de dichas páginas web, y la inclusión de estos enlaces no implica que la Empresa apruebe o esté de acuerdo con los contenidos o servicios ofrecidos en las mismas.

# 9. Protección de Datos Personales

La recogida y tratamiento de datos personales de los usuarios del Sitio Web se regirá por lo establecido en la Política de Privacidad de la Empresa, que está disponible en el propio Sitio Web. El usuario deberá leer atentamente dicha política antes de proporcionar cualquier dato personal.

# 10. Legislación Aplicable y Jurisdicción

Las presentes Condiciones Generales de Uso se regirán e interpretarán conforme a la legislación española. Para la resolución de cualquier conflicto que pudiera surgir del acceso o uso del Sitio Web, las partes se someten a los juzgados y tribunales de la ciudad de Madrid, renunciando expresamente a cualquier otro fuero que pudiera corresponderles.